



「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」

学校教育目標 『ふるさと・人・命』を大切にし、夢や目標に向かい粘り強く努力する児童の育成
水俣第一小学校 校長 丸尾 浩輝

R7 運動会 全力・団結・笑顔～これが本当の一小魂～

5月25日に本年度の運動会を実施しました。前日の雨で、予定通りの開催は難しいとの判断から、午後開会(13:00)に変更しました。当日は、早朝から保護者の方々に協力をいただき、運動場の回復作業に取り組みました。おかげで、午後の開会時には、最高のコンディションとなり、子供たちも全力で各種目に取り組むことができました。会場からの大きな声援も子供たちの益々のやる気を後押しし、笑顔あふれる楽しい運動会となりました。赤白対抗の最終結果も、同点で両チーム優勝となり、歓喜に包まれました。大会スローガンにもあるような「本当の一小魂」を見ることができたような気がします。ご協力いただいた皆様、子供たちに大きな声援を送っていただいた皆様、本当にありがとうございました。



学校運営協議会～地域とともにある学校～

5月28日に、本年度1回目の学校運営協議会を開催しました。右のグラフは、その際に委員の皆様に提示した資料の一つです。本校児童数の推移を表したものです。5年間で50人、10年間で100人を超える勢いで減少しています。今後も、児童数減少は更に加速していくことが予想されます。10年後の水一小はどうなっているでしょう。児童数300人を下回る日が来るのも、そう遠くはない未来だと言えます。そのような中、本市の未来を担う可能性の高い子供たちを、どのように育成していくのか、本気で考えていかなければならぬと感じています。そのためにも、本協議会の中で熟議を重ね、地域と連携した取組、地域とともにある学校づくりを推進していきたいと思います。

気持ちの良いあいさつが飛び交う学校に

今、本校で強化を図っている取組の1つが、「気持ちの良いあいさつ」です。「相手より先にあいさつ」「立ち止まってあいさつ」「笑顔であいさつ」等、「自分だったら、どんなあいさつをされたらうれしいか。どんなあいさつはいやか。」と考える機会を設けました。既に実行できている児童もいますが、益々、気持ちの良いあいさつが飛び交う学校にしたいと思います。併せて、地域の方々への積極的あいさつ、横断歩道で止まってくれた車への「ありがとう」のあいさつについても指導していきたいと思います。

